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ACTA DE SES16N ORDINARIA N®010 DEL 27 DE MAiYO DE 2021 DE LA JUNTA
PARROQulAL RURAL VIRGEN DE FATINIA.

En la Parroquia Virgen de F6tima, Canton San Jacinto de Yaguachi, Provincia del Guayas
a los veinte y sicte dias del mes de mayo de 2021, siendo fas 16H00 del dia, se dio inicio
a la sesi6n Ordinaria convocada para la fecha y hora prevista, misma que es presidida por
la Periodista Viviana Olivares Coll, con la asistencia de los sefiores Vocales: Sr. Rommel
Moreira, lng. Richard lbarra, Sr. Jos6 Peralta, Sra. Diana Le6n; en calidad de secrefaria
titular actaa la Sra. Ing. Julexis Villaprado Alvarez; con la debida ceriificaci6n del quorum
reglamentario realizada por secretaria amparada en el ariiculo 320 del COOTAD; instalada
la sesi6n y ha pedido de la sehora presidenta se da a conocer por secretaria el orden del
dia:
1.   Lectura. enmienda v aDrobaci6n del arden del dia.
2.   Lectura. enmienda v aDrobaci6n del acfa sesi6n ordinaria amte±tiiQ_r_ a_efie_c_h_a 06 de

in_a_vo_de_I__2021_.
3.  Temas a tratar..

3L±LA!nrf ut±srfus_y:_i_I_a_ta_mien_to a Ja soli_citud del _ Rcto. San Andrfes.
3_._2±___ _ A_a_a_list_s y:_tratarniento _de la can_cha EI Forlin.
3.3.    Presentaci6n de las vacaciones del vocal lnaLBi_eb_ard lbarra.
3.4.     Presentaci6n de la renuncia del vocal sumtenrfee__SrE__Gabriel_ Vasauez.

4.   Varios
5.   Clausura

Luego interviene la sehora presidenta Viviana Olivares Coll, indicando que desea agregar
ctros puntos en varios como es la renuncia de la  lng.  Maria Elena Altamirano - asistente
promotora  adultos  mayores,  ademas  de  la  informaci6n  de  metas  de  cumplimiento  del
SIGAD aho 2020, por lo tanto, se da lecture al nuevo orden del dia para su aprobaci6n:

1.   Lectura. enmienda v_aE±_r_a_b_ac_i6rl_ de!_ _a_rden del dia.
2.   Lectura\ enmienda v aDrobaci6n del acta sesi6n ordinaria an±_a_tie_I__de_fecha 06

de mavo del 2021.
3.   Temas_a trafar:
3.1.    Analisis v tratamiento a la solicitud del RctQLS_an Andrfes.
3.2.    An6Iisis v tratamiento de la cancha_±!1oTtin_.
3.3.     Presentaci6n de las vacaciones del vQS±al_I_a_a.__Richard lbarra.
3.4.    Presenteci6n de la renuncia del vocal suL}lente sr. Gabriel v_as_ausz.
4.    Varios:

4.1.       Renuncia de ]a servidora lna. Maria Elena Altamirano_EBa_in_os.
4.2.       Infortne del cumDlimiento de metas del SIGAD aulfio_ 2020.

5.   Clausu_ra.
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Luego de dar lectura a los puntos del orden del dia; Ia sehora Presidenta Viviana Olivares solicita a
los presentes una moci6n de aprobaci6n o enm.Ienda al orden del dia, acto seguido el vocal Sehor
Rommel Moreira mociona que se apruebe el orden del d(a, moci6n apoyada per la Sra. Diana Lean,
por lo tanto, se procede a votaci6n.- Periodista Profesional Viviana Olivares Coll a favor de la moci6n,
Sr. Rommel Moreira a favor de la moci6n, Ing. Richard lbarra a favor de la moci6n, Sr. Jose Peralta
a favor de la moci6n, Sra. Diana Le6n a favor de la moci6n, con cinco votos a favor y cero en contra,
se  aprueba  la  moci6n  por  unanimidad,  se  procede  a  tratar el  siguiente  punto:  2.-  Lectura,

enmienda y aDrobaci6n del acta_ se_s_i_6_r|_Qrdin_a__r_i_a anterio_r de fecha 06 de mayo del

2Z92±lossehoresvocalessolicitanquelasactaselaboradasseanenviadasporconeoelectndnico®
para ser leidas y venir con fas observaciones si se requiere, ademas tenena de impresa de manera
fisica; acto seguido la sehora presidenta Viviana Olivares solicita se de lectura del acta de sesi6n
ordinaria de fecha 06 de mayo de 2021, por pedido de presidencia se realiza la moci6n para
su aprobaci6n, con 5 votos a favor y de manera unanime se aprueba el acta de la sesi6n
anterior y  la cual se da por seguido el siguiente punto 3.1. Andlis.Is v tratam.lento de la

solicitud  del  Rcto.  Son  Andr6s.  -    La  presidenta  comunica  que  tiene  una  solicitud

presentada por los moradores del Rcto.  San Andfes en la cual se lee textualmente:  Sra.
presidenta reciba un cordial y fratemo saludo dese5ndole el mayor de los 6xitos de su vida
personal  y  profesional.  Sefiora  presidenta  como  es  de  su  conocimiento  el  Rcto.  tiene
muchas necesidades es por ello que le solicitamos de la manera m6s comedida nos ayude
con la construcci6n del bafio pdblico para nuestro recinto, ademas del alumbrado y pintada
de la cancha y la repotenciaci6n del alumbrado. Nos suscribimos de usted estando seguros
de contar con su colaboraci6n.

Lasefiorapresidentaindicaqueademasdeestasolicitudhanadjuntadofirmasyfotosdel®
area  donde  desea  que  les  ayude  con  lo  solicitado,  porque  en  la  noche  si  les  faltarl`a
reflectores para que este bien alumbrada la cancha, por lo cual Ie comunique al presidente
del recinto que esto darfe a conocer en sesi6n de juntas para ver que soluci6n se toma en
este caso,  por lo que pienso que todo este arreglo no creo que se ira m5s de una infilma
cuantia a lo solicitado por ellos.

Ademas hable con el abogado de la CONAGOPARE, porque pienso que esta cancha fue
construida por el Municipio de Yaguachi, entonces el abogado me coment6 que si es una
solicitud pedida por la comunidad y viene con firmas adiuntas y ellos son lo que nos requiere
esa obra, ademas aproximadamente es una infima cuantia que no tiene que ver un proceso
de menor cuantia el piensa que no vamos a tener problemas,  acto seguido interviene el
vocal Jos6 Peralta comunicando que si el abogado no le coment6 que la administraci6n
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se tiene una garantia de 5 aiios entonces antes de ese tiempo no se puede reconstruir,
pero si se puede dar mantenimiento y/o adecuaci6n., pero en este caso es adecuaci6n por
lo tanto se puede inveriir.

La sehora presidenta le indica al abogado que esa cancha fue construida con dinero de la
junta y que ese terreno pertenece a la misma, el abogado responde que para poder inveriir
se necesita saber si el terreno perfenece al Gad Parroquial y se debe pedir una ceriificaci6n
al Municipio de San Jacinto de Yaguachi y se le realizo la consulta al Ing. Richard lbarra si
la cancha del Foriin pertenece al GAD Parroquial,   el lng.  Richard lbarra responde que si
hipoteticamente que en la administraci6n anterior se realiz6 Ia inversion y nos basamos ya
que la  presidenta  Sra. Tanilly Marquez nos present6 Ios documentos habilitantes para la
construcci6n y nosotros entendimos que todo esta listo inclusive hay un acta de sesi6n del
Municipio, debe estar arohivado en los documentos de escritura que reposan en el GAD
Parroquial, porque ahi indica a que termino se lo hizo.

La  sehora   presidenta  indica  al   lng.   Richard   lbarra  que,   si  a  no  perfenece  al  GAD
PARROQUIAL,  porque todo eso es  responsabilidad  del  administrativo y financiero  para
poder  invertir cuando  ya  este  todo  listo  los  documentos  se  necesita  la  aprobaci6n  de
ustedes y todos los documentos habilitantes inclusive el acta que esta inconclusa, hay que
ver la resoluci6n, primero solicitar el acta completa,  segundo ir a castrato para verificar a
quien le perfenece el area, no estan todos los documentos habilitantes y la copia del acta
donde se realiz6 el fraccionamiento,  hacer dos oficios y la  sefiora  Diana con  los demas
compaheros se encargaran con la entrega del mismo.

EI Ing. Richard lbarra indica que el abogado fue clara, nosotros como vocales aprobamos
un presupuesto dentro de eso ya esta aprobada tiene que poner fas observaciones a la
obra, se procede a tratar el siguiente punto 3.3.-Presentaci6n de las vacaciones del vocal
lna.  Richard  lbarra.  se  da  lectura  de  la  solicitud  en  la  cual  manifiesta  que  toma  sus
vacaciones del 01  al 30 de junio del presente aho, de acuerdo al ariiculo 23 de la LEY DE
LOSEP,   Derecho   de   los   servidores   y   servidoras   pablicas:   literal   g.-   GOZAR   DE
VACACIONES,    LICENCIA,   COMISIONES   Y   PERMISOS   DE   ACUERDO   CON   LO
PRESCRITO DE ESTA LEY; y el articulo 29.-VACACIONES Y PERMISOS; se procede a
tratar el siguiente punto 3.4.-Presentaci6n de la renuncia del vocal suDlente Sr. Gabriel
Vasauez: se procedi6 a leer el oficio de renuncia de vocal suplente,  por lo cual se debe
notificar a la persona mas vctada de la lista, acto seguido el Ing. Richard lbarra indica que
se debe notificar a la junta y tambien presentar la renuncia al CNE, tema que se deberia de
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EI sehor Vocal Rommel Moreira pide que se verifilque en qua fecha se realiz6 esa obra para
no  caer  en  errores,  de  la  misma  manera  la  sehora  Vocal  Diana  Le6n  le  pregunta  al
compafiero Jose Peralta que si se recuerda hace que tiempo se realiz6 esa inversion, acto
seguido pide la palabra vocal Jose Peralta que le consulte bien al abogado porque se realiz6
Ia obra del alumbrado pdblico y el arreglo de la cancha del Rcto. San Andrfes, por eso sehora
presidenta consulte bien ese tema, ya que eso fue aproximadamente hace 4 afios.

Sra.presidentaintervienequeparasalirdetodadudasevaallamarenestosmomentosal®
abogado de la CONAGOPARE para que nos ayude a resolver esta inquietud con respecto
al  alumbrado  de  la  cancha  del  Rcto.  San  Andrfes,  en  donde  la  presidenta  comunica  al
abogado lo siguiente:  En la administraci6n anterior ellos repotenciaron  lo que es la parfe
el6ctrica  de  las  iluminarias  de  la  cancha  pero  estamos  hablando  que  han  transcurrido
minimo 2 ahos que nosotros estamos aqui, usted cree abogado que podemos invertir, no
queremos tener problemas si  se  realiza tal inversi6n,  el  abogado de  la CONAGOPARE
responde que no tendria ningan inconveniente porque no se esta hablando de una obra
nueva sino de una repotenciaci6n.

Ademas, Ia sefiora presidenta indica que la idea era de arrancar haciendo las obras cada
dos meses, terminar la obra de la Gruta y poder arrancar con la cancha del Forfin, con las
pr6ximas  asignaciones  y  como  son  readecuaciones  no  necesitamos  autorizaci6n  del
Municipio de San Jacinto de Yaguachi, sino solo la solicitud que emita la comunidad.

EI  sefior Vocal  Rommel  Moreira  pide  si  no  se ha  realizado el  presupuesto cuanto se va   ¢ii.I)
inveriir en esa obra, la sefiora presidenta responde que todavia no, pero estan trabajando
en  eso,  como esto ya  esta  aprobado  por ustedes entonces  para  la  pr6xima  sesi6n  les
presento los proyectos para la readecuaci6n de la cancha del Rcto. San Andfes, se procede
a tratar el siguiente punto 3.2.-Analisis y tratamiento de la cancha EI Foriin: La sefiora
presidenta   comunica   que   como   ustedes  tienen   conocimiento   se   piensa   realizar  la
repotenciaci6n de la cancha en el Recinto EI Foriin, pero tenemos que realizar consulta al
abogado de la CONAGOPARE,  se realiza la IIamada y le exponemos al abogado que se
tiene una cancha en  la  Cdla.  EI  Fortin donde se construy6 en  la  administraci6n  anterior
entonces  nosotros  estamos  interesados  en  repctenciar  la  cancha  lo  cual  comprende
colocarle c6sped sint5tico, agrandar un poco el cemamiento y hacerle una especie de un
bar o cafeteria,  entonces queremos saber si la cancha se construy6 a finales del 2018,
podriamos hacer esa inversi6n en esa obra, a lo cual el abogado responde que, si podemos
realizar la inversi6n porque ha transcurrido casi 3 afios, porque cuando
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renuncia, por el cual a continuaci6n se procedi6 a leer el oficio de la renuncia por parte de
la lng. Maria Elena Altamirano, Io mss recomendable es contratar por servicios ocasionales
no por factura, y sobre todo si es un proyecto, con la consideraci6n del sueldo b6sico, ella
no va tener derecho a los fondos de reserva y se tendria que sacar nuevos calculos, de
acuerdo con su proyecto la visita de lunes, mierooles y viemes a los adultos mayores y los
maries y jueves se dedicafa a realizar la planificaci6n en oficina.

4.2  lnforma_c_i_Orl_ _d_e_I  cumDl_i_mi_ento  del  SusG_A4ELd_e_I_eieES±S_isQ___fiscal_ del__ afio_ 2020  en_ _el

indice  de  cumDlimiento  de  mctas:     EI  nt]mero  de  metas  ingresadas  fueron  8,  y
programadas tambi6n 8, con un presupuesto proyectado $ 134.028.38, en el cual se hizo
de  acuerdo  a  la  competencia  del  GAD,  con  la  finalidad  de  fomentar  las  actividades
productivas y  agricolas,  vigilar la  ejeouci6n  de  obras y  la  calidad  de  servicios  poblicos,
planificar el desarrollo territorial, en el cual en este afio del 2020 el puntaje es de 1, donde
contempla  a  lo  proyectado,  es  decir  se  proyect6  y  se  consigui6  el  maximo  puntaje,
cumpliendo de acuerdo a lo proyectado y de acuerdo al presupuesto recibido, acto seguido
se procede a tratar el siguiente tema (5) Clausura, siendo las 17:00 horas con 00 minutos y
con  la  presencia  de  los  Sefiores  Vocales:  sehor Vocal  F`ommel  Nloreira,  sehor Vocal
lngeniero Richard lharra, sei\or Vocal Jos6 Peralfa, Sehora Vocal Diana lie6n, habiendose
agctado todos los puntos del orden del dia, Ia presidenta clausura la sesi6n ordinaria del
dl'a 27 de mayo de 2021.

!di----ci±,
Periodista Viviana Olivares Coll

Presidenta del GADpk Virgen de Fatima.

La suscrita lng. Julexis Villaprado en calidad de SECRETARIA titular, de la Junta Parroquial
Virgen de Fatima  SIENTA RAZ6N Y DA FE que lo que antecede corresponde a todo lo
actuado y aprobado en la sesi6n ordinaria del GADPR-Virgen de Fatima, con fecha 27 de
mayo de 2021 ; para los fines periinentes legales lo ceriifica con su firma a continuaci6n.

Ing. Julexis Villaprado Alvarez
SECRETARIA TITULAFe  DEL GADPFe viFtGEN DE FATIMA
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